



## Trophées du bénévolat et de l'arbitrage Les clubs sportifs et les arbitres varois à l'honneur

Mi-novembre, le CDOS 83 organisait à La Garde sa première cérémonie de récompenses pour mettre en avant le bénévolat et l'arbitrage.

Pour la première édition de cette cérémonie, il a été choisi de proposer quelques critères aux communes de Toulon-Provence-Méditerranée afin de mettre en lumière la dynamique de certains clubs et le dévouement de leurs dirigeants. Les clubs de TPM n'étaient pas les seuls à être mis à l'honneur puisque près de 20 jeunes arbitres prometteurs, nommés par leurs Comités Départementaux, étaient également récompensés. « Trop souvent sont essentiellement valorisés les résultats obtenus en matière sportive. Nous voulons rappeler que cela ne pourrait se faire sans les milliers de bénévoles qui consacrent au quotidien beaucoup de temps dans leurs

clubs au service de la population, et notamment des jeunes », indiquait Lucienne Roques, présidente du CDOS.

Le Var compte 2400 associations sportives, qui fédèrent 235 000 licenciés, qui assurent le recrutement, la découverte et la motivation de jeunes talents. Ils jouent un rôle important dans l'animation des communes et le maintien du lien social.

« Sans eux, il n'y aurait pas de compétition. Il nous paraissait donc nécessaire de les féliciter également, d'autant plus que de nombreux Comités font un travail important sur la formation des jeunes arbitres », insistait la présidente du Comité Olympique du Var. ♦

